



**Auf dem Markt von Rungis im Département Val-de-Marne werden Drohnen getestet, um die Lieferung bestimmter Produkte zu erleichtern und zu modernisieren.**

Schnelle Lieferungen über kurze Distanzen: Dafür könnten die zukünftigen Lieferdrohnen auf dem Markt von Rungis im Département Val-de-Marne genutzt werden. In den Lagerhäusern beladen die Händler die Drohne, die fast 5 kg Waren transportieren kann und eine Reichweite von 20 Minuten hat. „Der Vorteil ist, dass man keinen Fahrer braucht, um eine kleine Menge auszuliefern“, erklärt Fatima Guillou, Geschäftsführerin der Firma Butet gegenüber France 2. Eine Möglichkeit, schnell zu liefern und den CO2-Fußabdruck zu verringern.

**Ein sicherer Transport**

Die vom Markt in Rungis getesteten Drohnen werden unter sehr strengen Sicherheitsbedingungen eingesetzt: Da sich täglich fast 30.000 Menschen auf dem Gelände aufhalten und die Luftkorridore der Pariser Flughäfen in der Nähe sind. „Wir haben nach einer Lösung gesucht, um nicht über Bereiche zu fliegen, durch die viele Menschen gehen“, erklärt Anne-Marie Haute, Geschäftsführerin von Pilgrim Technology. Die Drohnen fliegen also über die Gebäude, um den Transport so sicher wie möglich zu gestalten.